


“Es ist sehr fraglich, ob Gänse, Karpfen und Truthähne  
das Weihnachtsfest als Erlösung betrachten.”*

*Gerrit Vissers




 

mach mit: jeden Tag eine Adventskarte
www.elkjefoto.de/advent
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